

partido conservador y apoyará el TLC de América del Norte.

La Sra. Campbell ha sobresalido con su manejo de legislación de muy alta controversia como el aborto y el control de las armas de fuego. Además, ha sido elogiada por sus plataformas para la economía en donde se comprometió a reunirse semi-formalmente con los líderes de las provincias para discutir los problemas de la economía y establecer un plan estratégico de cooperación mutua para reducir la deuda nacional. A nivel internacional, el próximo 7 de julio tendrá su primera participación en un foro multilateral como Primera Ministra de Canadá en el encuentro del Grupo de los 7.

La Primera Ministra de Canadá lleva en su propuesta un mensaje de renovación: "Demos a los canadienses una visión nueva de su país; recuperemos la confianza; luchemos juntos por un nuevo Canadá".



Chrétien, Primera Ministra de Canadá

CANADA: FUERZA DE PAZ

Gracias a una sociedad multicultural formada por acontecimientos e influencias internacionales, los canadienses han tenido siempre una visión internacional. Orgullosos de su diversidad, se dan cuenta de la necesidad de acción y propósitos comunes en el logro de la paz mundial y el respeto a los derechos humanos.

Para los canadienses, el multilateralismo es tanto un instinto como una vocación, y esperan de su gobierno un papel multilateral activo y positivo. Por lo tanto, el "internacionalismo constructivo" demostrado por un profundo compromiso con las Naciones Unidas y con el sistema multilateral, representa la base de la política exterior canadiense.

En el centro de la red multilateral de Canadá se encuentran las Naciones Unidas. Canadá ha sido un partidario fuerte y fiel desde que se estableció la organización, a partir de la posguerra. Canadá se ganó una reputación sólida como mediador objetivo y conciliador efectivo, capaz de identificar bases y propósitos comunes en medio de la diversidad.

A través de su participación en esfuerzos pacificadores, Canadá ha demostrado que el papel de una "potencia media" puede ser sumamente importante y a veces crítico para mantener la paz y seguridad internacionales. El papel de Canadá en el desarrollo de un modelo para salvaguardar

la paz regional es uno de los logros más importantes y creativos de la era de la posguerra. Stephen Lewis ha descrito a Canadá como una potencia media con un "compromiso duradero y visceral con el multilateralismo, el cual es innato y endémico en el carácter canadiense".

Respuesta de Canadá a la crisis en la antigua Yugoslavia

Con respecto al mantenimiento de la paz, Canadá ha contribuido con uno de los contingentes más grandes para las fuerzas internacionales. Cerca de 2,400 tropas canadienses y 45 miembros de la Real Policía Montada de Canadá han sido enviados a Yugoslavia desde abril de 1992, con las fuerzas de protección de las naciones unidas.

La contribución total de Canadá a los esfuerzos humanitarios internacionales ha sido de 36 millones de dólares. Esta contribución ha servido para la compra y envío de víveres, de medicamentos y de vestimenta para los refugios de guerra, así como para las víctimas de violencia sexual. Canadá participa también en el puente aéreo a la ciudad de Sarajevo con un avión Hércules C-130 de las fuerzas armadas canadienses que ha efectuado más de 450 vuelos humanitarios, transportando un total de 6000 toneladas métricas de víveres y medicamentos.

Como miembro de la Conferencia Internacional sobre la Antigua Yugoslavia, Canadá

